



Soutien aux personnels de santé du CHPC Cherbourg Valognes !

Dans une pétition mise en ligne le 22 mai 2025, les jeunes Insoumis de Cherbourg alertaient sur les risques de suppression d'emplois au CHPC du Cotentin : « Nous lançons cette pétition en tant que citoyens concernés dont la vie est profondément touchée par la situation actuelle de notre hôpital local, le CHPC qui comprend l'hôpital de Cherbourg-en-Cotentin mais aussi l'hôpital de Valognes. Il est déjà en souffrance, luttant pour fonctionner de manière efficace en raison des ressources limitées et de la grande demande de soins médicaux. Maintenant, il risque de perdre plus de cinquante de ses précieux employés en raison des coupes budgétaires appliquées par l'agence régionale de la Santé (ARS). »

En regard de l'annonce qui vient d'être faite portant sur de nouvelles coupes budgétaires et la suppression de 25 lits à Valognes avec les probables menaces que cela fait peser sur les effectifs force est d'admettre que la prédiction semble devenir réalité.

Les Insoumis du Cotentin apportent leur total soutien aux personnels soignants du CHPC de Cherbourg et Valognes dans le cadre des actions en défense de leurs emplois qu'ils seraient amenés à entreprendre.

C'est toujours la même litanie qui est servie aux populations concernées pour justifier cette casse, organisée dans tous les hôpitaux par le gouvernement Bayrou au motif de : « maîtriser la progression des dépenses de santé pour le matériel et le personnel ». Le crédo libéral qui confine à la rengaine est bien connu : « trop de personnel soignant, trop de matériel médical dans les hôpitaux !!! »

Avec comme résultat prévisible moins d'argent pour la santé et comme corollaire l'affaiblissement de l'hôpital public au détriment du bien-être de la population et des personnels qui n'arrivent plus à assurer leur mission au quotidien.

Selon la magie qui nous est servie par les prestidigitateurs néolibéraux qui nous gouvernent l'argent est par enchantement devenu « facile » et coule à flots dans l'Union européenne dans la perspective d'acheter des armes et préparer la guerre. Alors que la réalité montre que ce dont les populations ont besoin c'est en vérité d'un véritable « réarmement » de nos hôpitaux publics, de nos services publics de santé, d'une offre de soins de qualité dans notre bassin territorial.

Nous invitons la population à continuer de signer la pétition lancée par les Jeunes insoumis qui ont alerté sur les nouvelles coupes budgétaires au CHPC et rappelons l'importance d'interpeller les élues et élus qui devraient être les porte-voix du peuple pour l'annulation de la nouvelle feuille de route de l'Agence Régionale de Santé.

Cherbourg le, 5 juin 2025

Groupes d'Action La France Insoumise

Lien vers la pétition : <https://www.change.org/p/pr%C3%A9nez-la-suppression-de-plus-de-50-postes-%C3%A0-l-h%C3%B4pital-chpc-de-cherbourg>